
平成２９年 第１回定例教育委員会

日 時 平成29年１月13日（金） 午後４時～

場 所 末吉中央公民館 第１学習室

出席者 委員５名・事務局４名 計９名

出席委員 馬 場 雅 子 委員長

川 畑 和 德 委員長職務代理

須 田 郁 子 委 員

長 野 かおり 委 員

谷 口 孝 志 教育長

事務局 今 村 浩 次 総務課長

中 村 涼 一 学校教育課長

河 合 邦 彦 社会教育課長

外 山 直 英 総務課長補佐兼総務係長

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 開会時刻 16時

２ 前回の会議録承認 ◎ 平成28年第12回定例会の会議録承認は，委員全員承認に

より署名

３ 委員及び教育長から ◎ 委員長

の報告 今年初めての会です。皆さん明けましておめでとうご

⑴ 教育委員からの報 ざいます。今年もよろしく，お願いします。

告 それでは，第１回定例教育委員会を開会します。

会議録の承認は先ほど終わりました。次に委員からの

報告をお願いします。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

成人式の感想について

◎ 須田委員

成人式の感想について

◎ 長野委員

成人式の感想について

財部中学校評議員会について

財部高等学校跡地検討委員会について

成人式の案内は住民票をもとに案内をされるのです

か。

◎ 社会教育課長

学校（卒業した）を基に案内を出しています。

◎ 委員長

次に，教育長お願いします。

◎ 教育長

校長面談等について

「木場克己」スポーツ講演会について

（怪我をしない体づくり）

◎ 委員長

私からの報告です。

12月27日任期再任の辞令交付について

成人式の感想について

４ 議事

⑴ 議案第１号 非公開

⑵ 報告第１号 就 ◎ 委員長

指定変更の申立に それでは，報告第１号 就学指定変更の申立てについ

いて て説明をお願いします。

◎ 学校教育課長

報告第１号 就学指定変更の申立てについて，曽於市

教育委員会会議規則第24条の規定により事務処理したの

で報告します。

＜３ページから４ページにて詳細を説明＞
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

曽於市立学校管理規則 就学すべき学校の指定の変更

基準２による事務処理，２件を報告

◎ 委員長

質問はありませんか。

◎ 川畑委員

（現在利用している）輪光保育園の学童は，岩川小学校

の児童は受け入れないのでしょうか。

◎ 教育長

岩川小学校が終わった後，輪光保育園まで送迎するこ

とができないので，岩南小学校からは自分で行けるとい

うことだと思います。

◎ 委員長

もうひとつの理由に小規模校への入学を希望している

という理由もあるようです。

◎ 学校教育課長

保護者の小規模校への入学をしたいという強い希望が

ありました。

⑶ 報告第２号 区域 ◎ 委員長

外就学の願い出の協 外にありませんか。

議について それでは，報告第２号 区域外就学の願い出の協議に

ついてをお願いします。

◎ 学校教育課長

曽於市教育委員会会議規則第24条の規定により，区域

外就学の願い出の協議について事務処理したので報告し

ます。

＜５ページから６ページにて詳細を説明＞

曽於市立学校管理規則 区域外就学の基準１による事

務処理，１件を報告

⑷ その他 ◎ 委員長

ア 各課からの報告 報告をいただきました。質問等ありませんか。

ないようですので，その他に入ります。

まず，各課からの報告をお願いします。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 総務課

曽於市曽於高等学校総合支援対策事業実施条例の一部

改正案，議会否決について

◎ 学校教育課

冬休みの児童生徒の状況について

鹿児島学習定着度調査について

◎ 社会教育課

成人式のお礼について

鬼追い祭り，県調査について

木場克己さんの講演会について

健康づくり駅伝大会について

イ １・２月の行事 ◎ 総務課長

予定 行事予定について説明

ウ その他 ◎ 委員長

それでは，その他に入ります。

◎ 総務課長

定例教育委員会の会議録の公表について

（曽於市ホームページに公開）

曽於市立学校職員の情報セキュリティーの指針につい

て

５ 委員から提出され 特になし

た動議の討論等

６ 閉会 ◎ 閉会時間 17時14分
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